

Lang lebe der Piratenkönig

Von Apocalymon7

Kapitel 3: Ankunft der Kuja-Piratenbande

Als Zorro und Robin, wieder bei den anderen antreffen, ist die Feier schon zu Ende gegangen und nur noch die obersten Mitglieder der Strohhut Allianz befinden sich dort. Daher gehen die beiden zum Raum, neben der Haupthalle und als dann die beiden dort eintreffen ist dort toten Stille. Alle Blicke wenden sich zu den beiden und Zorro schildert, nachdem Sie eingetreten sind die derzeitige Lage. Nachdem der Vice, zu Ende geredet hat, herrscht ein Aufruhr. „Wir sollten das Treffen verschieben.“ „Wie hat die Marine uns gefunden.“, strömt es aus den Mündern der dort anwesenden Piraten. „Die Versammlung geht wie geplant weiter!“, ruft Ruffy schließlich in die Runde und lächelt die anderen mit seinem typischen Lächeln an. Schlagartig verstummen, die anderen und dann kommt nur ein nicken von allen beteiligten dieser Versammlung. Robin geht dann zu den anderen Strohhüten, welche sich etwas abseits von den anderen Piraten befindet. Zorro dagegen stellt sich rechts neben Ruffy hin und beobachtet die anderen Piraten genau.

Nach kurzer Zeit ist die Beratung der Kapitäne der Strohhut Allianz auch schon zu Ende. Doch bevor sich wieder alle vor erst trennen und ihre Aufträge in der Welt nachgehen, sollen sich alle noch mal in der Eingangshalle, zum späten Abend hin treffen. Als schließlich alle Piraten zu ihren Crews gegangen sind, fangen Ruffy's Crew ihn mit Fragen zu bombardieren an, da irgendwer besonderes noch kommen soll. „Wer ist es?“ „Kennen wir diese Person?“ „Mach doch nicht so ein Geheimnis daraus?“. Doch anstelle das Ruffy wieder auf ihren Fragen mit ein „Das werdet ihr schon sehen.“ und dann anfängt zu grinsen, entgegnet ihnen ihr Vice nur mit ein „Es ist noch viel zu tun!“. Daraufhin verstummen die Fragenden auch und fangen an ihre Tätigkeiten nachzugehen.

Robin stellt sich dagegen zu Zorro hin, welcher gerade dabei ist ihr Versteck zu kontrollieren und fragt ihn kurz und knapp „Du weißt wer es ist!“. Zorro dreht sich daraufhin kurz zu ihr um und nickt kurz. Dann macht er sich auch wieder an seine Tätigkeit weiter. Da Robin genau weiß, dass weiteres Fragen sinnlos wäre, hilft sie ihn lieber dabei und kann so auch in seine Nähe bleiben, welche sie mit der Zeit immer wieder sucht und diese auch sehlichst immer wieder herbei sehnt. Als dann der Abend heranbricht treffen sich alle Piraten wieder an der Eingangshalle und warten auf ihre Hoffnung, auf Monkey D Ruffy, welcher ein neues Piratenzeitalter ein Läutern soll. Als dann Ruffy mit seiner Crew vor ihnen tritt, rufen sofort alle Piraten „Ein hoch auf Monkey D Ruffy, unseren Piratenkönig!“.

Doch genau in dem Moment, als die letzte Stimme verstummt ist, schlägt die Eingangstor auf und die Kuja Piraten, angeführt von der Piratenkaiserin Boa Hancock betreten den Saal. In diesem Moment entsteht ein wirres Durcheinander in den Reihen der versammelten Piraten, denn niemand von ihnen weiß ob die gerade angekommenen Freunde oder Feinde sind. Als Hancock immer näher auf Ruffy zutritt, werden die ersten der Piraten schon nervös, einige wollen ihre Waffen gerade ziehen und sich Kampfbereit machen. Doch bevor dies geschieht hören sie die Stimme des Vice „ Steckt eure Waffen wieder zurück!“, schreit Zorro ihnen entgegen und so stecken Sie ihre Waffen, wie Geheiß wieder zurück. Die restlichen Mitglieder der Kuja Piraten, die mit ihrer Kapitänin eingetreten sind, gesellen sich zu den Strohhüten. Dies gefällt Sanji sichtlich, doch bevor dieser etwas sagen kann, spürt er einen Finsteren Blick auf sich ruhen und belässt es daher doch lieber. In der Zwischenzeit schreitet Hancock unbeirrt von den ganzen, weiter auf Ruffy zu und alle Blicke der anwesenden Ruhen auf ihr. Als sie dann schließlich bei Ruffy angekommen ist, lächelt Ruffy ihr entgegen und auch auf ihrem Gesicht erscheint ein sanftes Lächeln. Als die beiden schließlich neben einander stehen, schreit Ruffy immer noch lächeln den versammelten Piraten entgegen „ Hier sieht ihr meine Piratenkönigin!“. Dies lässt ertmal alle anwesenden Piraten erstarren, mit Ausnahmen der Kuja Piraten, so wie Zorro und Robin.

Doch gerade in dem Moment als einzelne Piraten, von ihrer Erstarrung wieder gelöst sind und sich langsam wieder bewegen, kommt der nächste Schock. Die vorher noch nebeneinander stehenden Hancock und Ruffy, sind noch näher einander gerückt und legen langsam ihre Lippen aufeinander. Als sich schließlich die Lippen der beiden, zu einem Kuss geformt haben, fallen wieder die anwesenden Piraten in eine Erstarrung.